

せんだんのき

中原小学校 学校だより
令和7年6月26日
TEL 42-2110

三世代交流会

6月20日(金)に、PTA 教養広報部の主催で三世代交流会を実施しました。三重県警察音楽隊にお越しいただき、素敵な演奏を披露していただきました。

カラーガード隊の旗さばきも華麗で迫力がありました。演奏していただいた曲も、「勇気100%」や「となりのトトロコレクション」「おどるぽんぽこりん」など、おなじみのものからブラスバンドらしい曲まで多彩なものでした。演奏の合間に防犯教室も行われて、「いかのおすし」について寸劇から学ぶこともできました。こどもからご高齢の方までみんなが楽しめる「安心安全コンサート」でした。

保護者・地域の皆さまも多数お越しいただき、ありがとうございました。教養広報部の皆さま、お世話になりました。



とまと一ずさんの交通安全教室が 開催されています

6月13日(金)に5・6年生、16日(月)に3・4年生を対象に交通安全教室が開催されました。3～6年生は自転車の乗り方について学習しました。体に合った自転車に乗ることを始め、乗り降りするときに前後の安全をしっかり確認することも教わりました。ブレーキのかけ方も安全面で重要になってきます。PTAで行っていただいた自転車点検の重要性を再認識しました。子どもたちの移動手段としてとても便利な自転車ですが、自転車に関連する人身事故の割合が高いというお話も聞きました。十分に気を付けていきたいものです。

1・2年生は来たる30日(月)に安全に道路を通行できるように、横断歩道や交差点、車が脇に止まっている道路など、実践的な場面を設定していただき、歩く練習をする予定です。



1・2・3・4年生がサツマイモの苗植えをしました！

6月4日(水)、1・2・3・4年生は、まちづくり協議会・公民館・長寿会の皆さまにご指導いただきながら、サツマイモの苗植えを行いました。まずは苗の向きや深さについて教えていただき、その後たてわり班に分かれて4年生がリーダーとして頑張りました。たくさん実がなるように…との思いも込めて、頑張って植えたあとは、しっかり水やりもしました。その後数日の水やりも、各学年が担当を決めて根付くまでがんばっていました。秋の収穫が楽しみです。



まちづくり協議会・公民館・長寿会の皆さま、たくさんの準備とご指導ありがとうございました。

授業公開へのご来校ありがとうございました

6月17日(火)、2・3限目の授業を公開しました。保護者の皆さま、CS等地域の皆さま、ご参観ありがとうございました。子どもたちの元気いっぱいな様子をご覧いただけただでしょうか。少し緊張している子もいましたが、普段の様子を垣間見ていただけたら幸いです。



嬉野中学校区における人権教育のとりくみについて

私たち教職員は、嬉野中学校区(1中学校・4小学校)の子どもたちには、小・中学校生活を経て、「自他を大切な存在として認め合い、互いの可能性を高め合い、人権問題の解決に向けて共に行動できる子ども」になってほしいと願っています。

そのため、なかまづくりを基盤にして、人権学習や地域学習に取り組み、発達段階に応じて設定した「めざす子ども像」に近づけるように日々過ごしています。

本日、各学校で行われている人権教育をご理解いただくために、低学年・中学年・高学年の学年別のカリキュラムを配付させていただきました。お子様が日々学校で学んでいる人権について、親子で語り合ってください。よろしくお願いいたします。

7月行事予定

日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	5
		SC(午前) 司書	一斉下校14:20		ALT 地区懇談会	
6	7	8	9	10	11	12
		司書	一斉下校 14:20	1~3年読み聞かせ ボランティア	P 交通当番 EST 定時退校日	
13	14	15	16	17	18	19
		SC(午後) 司書	一斉下校 14:20	給食終了 1~4年下校13:20 5・6年デイキャンプ 5・6年下校17:20	3限授業 全校集会 一斉下校11:50	
20	21	22	23	24	25	26
	海の日 夏季休業開始					
27	28	29	30	31		
	中原文化センター主催 なかよし会 7/24午前 低学年:科学工作 7/25午前 高学年:車イスバスケ 7/31午前 全学年: リクレーション&スポーツ					



※お知らせ※ 松阪市立中原小学校のホームページを公開しています。
HPアドレスは、<https://www.ureshino-matsusaka.com/nakahara> です。
スマホやタブレットのアイコンに表示していただき、ぜひご覧ください。
これからも日々の生活を発信していきます！